
【本日のプログラム】 
司   会 本田正則例会運営委員長           斉 唱 ｢奉仕の理想」 

プログラム 『ガバナー補佐訪問』  懇談会出席者 11:40集合 ／ 一般会員 12:10～ 

      西三河分区ガバナー補佐 近藤 清隆 君（西尾一色ＲＣ） 

分区幹事 神谷 林 君（西尾一色ＲＣ）     食 事 海道（お持ち帰り） 

 
〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉岩崎智一副委員長 
本日の出席数  ５４名    

欠席数 １８名    

出席率 ７５％ 

〈スマイルボックス委員会〉犬塚富雄委員長 
ガバナー補佐 近藤清隆君・分区幹事 神谷林君  

スマイルして頂きました。 

鳥山欽示君 近藤ガバナー補佐、神谷分区幹事、本日は

宜しくお願いします。 

７/２９スポーツ事業参加の皆様、有難うございました。 

７/３１みどり川清掃、有難うございました。 

山﨑周彌君 ガバナー補佐 近藤さん、分区幹事 神谷さ

んの来訪を歓迎致します。 

会報に写真が載りました。 

山﨑克弥君 ７/２９スポーツ推進講座、７/３１みどり川クリ

ーン作戦、設営と参加された皆様ありがとうございました。 

近藤ガバナー補佐、神谷分区幹事、本日は宜しくお願い

します。 

黒田正志君 ガバナー補佐 近藤様、分区幹事 神谷様、

本日は西尾ＲＣにようこそいらっしゃいました。ご指導よろし

くお願いします。 

ガバナー補佐、分区幹事ようこそお越しくださいました。後ほどガバナー補佐から地区方針等のお

話がありますので、皆様よろしくお願い致します。通常では例会後にクラブ協議会がありますが、こう

いう状況なので中止となりました。その分先ほど３０分、ガバナー補佐とエレクト、副会長と協議をさせ

て頂きました。 

 ７月２９日に中央体育館で青少年委員会の事業であるスポーツ振興事業を実施しました。３１日に

はみどり川の清掃に参加させて頂きました。せっかくですので当日の様子をお見せしたいと思いま 

す。スポーツ振興事業には地区補助金を使用し実施しました。西尾市内の中学生で部活のキャプテン・副キャプテン 

２３０名と引率の先生を呼び、手塚一志先生に講演をして頂きました。子ども達が非常に真剣に聞いていて、手塚先生

のＨＰに有料個別相談のサービスがありますが「無料で対応するのでいつでも相談してください」と言って頂きました。３

１日は天気が良かったので３０名程で参加しました。ポロシャツが目立って良かったです。８月は本日のガバナー補佐訪

問、そしてガバナー訪問もあり行事が目白押しです。コロナに負けず、皆さん元気に参加して頂ければと思います。 
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田中正規君 ガバナー補佐 近藤さん、分区幹事 神谷さ

ん、訪問ご苦労様です。 

成瀬文和君・石川哲朗君 近藤ガバナー補佐ようこそいら

っしゃいました。昔よく３人で飲みましたね。また遊びに行

きましょう。 

岩崎智一君 遅くなりましたが、７月に誕生日のお祝いを

して頂き有難うございました。 

杉浦 広君 ガバナー補佐 近藤さん、分区幹事 神谷さ

ん、ようこそ西尾ロータリーへ。西尾一色ロータリー創立６０

周年おめでとうございます。 

犬塚富雄君 みどり川クリーン作戦、参加出来ずごめんな

さい!!小学２年生になる孫娘に会いに苫小牧に行って来ま

した。 

 

〔〔卓卓話話〕〕  

私は西尾一色ロータリークラブ所属です。少人数クラブなので、入会して１３年くらいですがガバ

ナー補佐という大役が回ってきてしまいました。西尾の名に恥じないよう務めて参りますので、よろ

しくお願い致します。 

今回初めて女性のＲＩ会長が誕生しました。ＲＩテーマは「想像してください。私たちがベストを尽

くせる世界を。想像してみてください。」という意味で「ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ」です。シンボルマー

クの紫はポリオ、緑は環境、背景の白は平和を、紫の７つの点は「平和と紛争の予防」「環境保全」

「地域経済の発展」「教育の支援」「疾病予防」「水と衛生」「母子の健康」というロータリーの重要分 

野を表しています。ＲＩ会長はＤＥＩを活動として重要視しています。ＤＥＩとは、Ｄｉｖｅｒｓｉｔｙ（多様性）、Ｅｑｕｉｔｙ（公平性）、

Ｉｎｃｌｕｓｉｏｎ（包括性）のことです。 

篭橋ガバナーの地区方針は「未来を描こう、笑顔でつなごう」～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるク

ラブを目指して～と掲げています。ここでもＤＥＩを受け入れ、変わっていかなければいけない、と言っています。今１番

重要視しているのが会員増強です。特に女性会員増強を目指し、愛知県全体で女性比率８％目標というガバナー方

針が出ています。世界で見ると、女性比率は約２５％です。ＲＩ会長は、まず３０％、ゆくゆくは５０％を目指すと言ってい

ます。次に、ごみ投棄防止運動について、西尾ＲＣはみどり川清掃活動など努めていらっしゃいますが、まずは１人１

人がゴミを捨てない、気付いたら拾うという１つ１つから始めていければと思っています。ポリオ根絶運動はクラブとして

当然に活動して頂いていると思いますが、特に来年４月に行われるＷＦＦの売上の一部がポリオ基金に渡りますのでご

理解下さい。公共イメージ向上について、スポーツ振興講座を開いて頂き、新聞記事でも見させて頂いていますが、Ｍ

ｙ ＲＯＴＡＲＹにも登録して頂きたいです。登録が意外と難しく面倒です。ＲＣ事務局やガバナー事務所に相談してメ

ールアドレスをお教え頂ければ、代わりに登録することもできます。登録したパスワードをいただければ、代表で登録す

ることも可能です。クラブ・セントラルという、数値を入れると活動計画を明確にできるというアプリも使えます。地区大会

は今回、常滑ＲＣが中心となって行われます。是非皆さん参加をお願い致します。ＷＦＦは４月１５・１６日に開催されま

す。以前は秋開催でしたが、１度台風が来て中止になったことがあり、数年前から４月に変更されました。こちらの方に

も、是非参加をお願い致します。最後にメルボルンで開催される国際大会についても多くの方に参加をお願いしたい

と思います。よろしくお願い致します。 

ロータリーに入る前に盛和塾に３年入っていました。京セラの創業者である稲盛和夫さんが立ち上げた経営者の勉

強会です。その時の講演に「利他の心」というものがありました。人のためにした良いことは、回りまわって自分の利益に

なるという話です。ロータリーの奉仕活動にも繋がる考えだと思います。１９６０年に読売新聞のコラム欄に「大阪の男性

が日本医科大学付属病院にスリッパ２０足を寄附」という記事が掲載されました。妻の病気を治すために丸山ワクチン

を求めて大阪から日本医科大学付属病院に来た男性が、お金を無くて困っていた兄妹に自分の靴を質に入れてお金

を渡し、病院のスリッパを借りて大阪まで帰りました。その後、奥さんは健康を取り戻し、男性は感謝も込めて病院にスリ

ッパ２０足を寄附しました。困っていた兄妹は父親がおらず、癌になってしまった母親を助けるために丸山ワクチンを求

めて富山から来た小学６年生と４年生でした。お金が足りなくてワクチンは買えず、帰りの電車賃も無くて困っていたと

ころだったそうです。新聞のコラムは、その時の兄妹がその後どうなったか心配している、知っている方がみえたら連絡

して下さい、と締め括られていました。その後、コラム掲載を知った本人から新聞社に「当時借りた電車賃を返したい」と

連絡が来たそうです。兄妹の母親は結局亡くなってしまいましたが、その後は叔父に育てられ、現在はそれぞれ医者と

看護師を目指し学業に励んでいるということでした。男性が助けた兄妹が医者と看護師になれば、より多くの人を助け

ることに繋がります。いずれは自分を助けることに繋がる可能性もあります。私たちロータリークラブの奉仕活動もボラン

ティアではなく、サービスだと考えれば、もっと色々なことが出来ます。エレベーターのドアを閉まらないように開けてあ

げることもサービスの１つです。１人１人がロータリアンとしてサービス活動を続けていけば、巡り巡って自分にも返って

きます。経営者には必ず利他の心が必要です。ロータリークラブの活動を通じて、１人１人が自覚を持って。クラブを盛

り立てていってもらえればと思います。 

西三河分区ガバナー補佐 近藤清隆君 


